

viernes 28 de octubre de 2022 - 12:00 AM

Decisión crucial del Banco de la República, esta marcará la coyuntura económica de Colombia: ¿cuánto subirán las tasas?

Analistas prevén un alza de tasas de 100 puntos básicos hasta 11%, y subirlas en 200 puntos podría controlar la depreciación del peso.



Suministrada / VANGUARDIA José Antonio Ocampo, ministro de Hacienda; y Leonardo Villar, gerente general del Banco de la República.

Vanguardia TV

Galería | ¡Impresionante! Reconstruyen cuerpo y rostro de Jesucristo

Podcast | El sonido de la gaita Vs El ruido de guerra

Video | "En Santurbán no puede haber explotación **minera**", Gustavo Petro

Escuchar Artículo 00:00 / 00:00 **mow**

Las decisión de política monetaria que tomará hoy el Banco de la República será crucial en el actual contexto, teniendo en cuenta las condiciones financieras en Colombia: inflación disparada, dólar caro, anuncios contradictorios del Gobierno sobre hidrocarburos e inicio de la discusión del salario mínimo.

Hay que recordar que hace un mes, la junta del Emisor decidió, por mayoría de 6 contra 1, aumentar en 100 puntos básicos (pbs) la tasa de referencia, llevándola a 10%.

Un informe especial de Corficolombiana estimó que el Banco de la República debería aumentar en 150 pbs la tasa de interés, subiéndola

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Transportadores piden al Gobierno nacional tarifas diferenciales en combustible y peajes
- 2 De dulce en dulce, se roban \$122.374 millones en los supermercados
- 3 Dólar sigue a la baja y abre con una caída de \$42,18 ante crecimiento del PIB de EE.UU.

a **11,5%** y dar una guía sobre las decisiones futuras, indicando que seguirá subiendo la tasa de interés si la inflación y las expectativas no ceden según lo esperado.

Asimismo, Corficolombiana indicó que el Emisor anunciaría la intervención en el mercado cambiario a través de subastas de opciones para controlar la volatilidad de la tasa de cambio, sin desacumular reservas internacionales. Y comunicar que en noviembre habrá decisión de política monetaria.



¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe Bayón como presidente de Ecopetrol



Carlos Gustavo Cano, nuevo presidente de la junta de Ecopetrol y respalda a Felipe Bayón, cabeza de la compañía

Estas proyecciones de Corficolombiana se basan en la depreciación del peso colombiano y la desvalorización de los títulos de deuda pública (TES) registradas durante las últimas semanas, que reflejan la incertidumbre en la que operan los mercados financieros locales.

A su vez esto se da en medio de un fuerte choque inflacionario local y en un contexto internacional complejo, donde el aumento de tasas de la Reserva Federal de EE.UU. y los temores de recesión global presionan la salida de capitales de países emergentes.

“La reunión de esta semana es una oportunidad para que el Banco de la República tome varias decisiones que transmitan un mensaje que ayude a anclar las expectativas de inflación y a reducir la incertidumbre imperante en el mercado local”, enfatizó Corficolombiana.

10% es la tasa de interés en este momento en Colombia, según Banrep.

Lea: [Usuarios de estratos 1 y 2 en Santander tendrán subsidios para el gas en pipeta](#)

Reacciones

María Claudia Lacouture, presidenta de la Cámara de Comercio Colombo Americana, AmCham Colombia, afirmó que es importante que el Banco de la República no ejerza más presión a la economía del país que ya enfrenta altísimas tasas de interés, sumado al desbordado precio del dólar. Los hogares de menos recursos serán los más afectados.

También se está considerando un incremento mayor, de 200 puntos básicos, para que pueda controlar el alza de la divisa estadounidense

4 Decisión crucial del Banco de la República, esta marcará la coyuntura económica de Colombia: ¿cuánto subirán las tasas?

5 ¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe Bayón como presidente de Ecopetrol

Así lo explica Juan David Ballén, director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa, quien aseguró que un alza de este tipo sorprendería a los mercados y podría hacer que los inversionistas internacionales mantengan su capital en Colombia.

"Si aumenta 200 pbs, es posible que no tengan la necesidad de intervenir el mercado cambiario, ya que incentiva que los inversionistas locales y extranjeros no saquen sus recursos del país y atrae a más inversionistas extranjeros. Si se cumple lo anterior, no habría necesidad de que la entidad desacumule parte de sus reservas internacionales, las cuales las vamos a continuar necesitando por un largo tiempo (recuerden que en 2023 se espera una recesión)", explicó Ballén.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Etiquetas [Banco de la República](#) [Bancos](#) [Economía](#) [tasa de interés](#)



Miguel Orlando Alguero

Periodista económico en Vanguardia. Magíster en Estudios Políticos, de la Universidad de Caldas. Comunicador Social – Periodista, egresado de la Universidad Pontificia Bolivariana. De La Guajira.

[@MiguelOrlandoAM](#)

malguero@vanguardia.com

Lea también



De dulce en dulce, se roban \$122.374 millones

en los supermercados



Santander tiene niveles altos de acceso y

uso de productos financieros: directora de la Banca de las Oportunidades



Los

supermercados tuvieron pérdidas por \$122.000 millones por robos durante 2021



El dólar sigue con tendencia a la baja y cerró con

una caída de \$73,15 frente a la TRM

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se

encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados
Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 -
Bucaramanga - Colombia.
Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de
su titular. Términos y condiciones



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA